



Ville de Porrentruy
Histoire Vie Nature Formation

REPONSE A LA QUESTION ECRITE « QU'EN EST-IL DU BATIMENT DE L'ANCIEN DEPOT DES LOCOMOTIVES ? » (N° 1132) (PCSI)

Séance du 1^{er} octobre 2020

Point n° 7

Dans le cadre du projet de renouvellement et modernisation des installations de sécurité ferroviaire entre Glovelier et Boncourt, un projet concernant le bâtiment cité a été soumis à la Municipalité de Porrentruy. Il consiste à intégrer des éléments techniques à ce bâtiment au travers d'une réhabilitation complète.

Le dossier a été suivi par l'Office fédéral de la culture dans un premier temps et des représentants locaux de la protection du patrimoine dans un second temps.

Le dossier a été soumis à la commission d'urbanisme le 20 mars 2019 et a obtenu un préavis favorable. Un dépôt public, conformément à la procédure pour les installations ferroviaires a eu lieu du 7 mai au 5 juin 2020.

L'inauguration des installations est prévue en 2021.

14 septembre 2020

Le Conseil municipal